



Thorsten Krampe

44 Jahre, selbstständiger Raumausstatter

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 13. September haben Sie die Wahl - es gilt einen neuen Gemeinderat zu wählen und damit zeitgleich die Chance, auf eine innovative und zukunftssichere Gemeinde Schalksmühle.

Mein Name ist Thorsten Krampe, ich lebe mit meiner Frau und unseren beiden Kindern gerne hier in unserer Nachbarschaft.

Bereits seit elf Jahren engagiere ich mich für Sie im Gemeinderat. Besonders am Herzen lag und liegt mir die Attraktivität der Gemeinde für junge Familien mit einem ansprechenden und lebendigen Ortskern.

Damit ich mich auch weiter für Schalksmühle einsetzen kann, würde ich mich über Ihre Unterstützung freuen!

Herzlichst